Raphaël Poulain Parrain du Beach rugby five Marseille 2015

Chers Amis, chers Partenaires,

Nous avons l'honneur et le plaisir d'accueillir Raphaël Poulain comme parrain de l'édition 2015 du BEACH RUGBY FIVE MARSEILLE.

Il a sans hésitation répondu humainement OUI à notre sollicitation.

Raphaël Poulain est ancien rugbyman du Stade Français. Il est conférencier, coach mental et comédien. Il met un terme à sa carrière en juin 2008.



Après avoir suivi une formation de comédien puis de coach mental, il a entrepris des études de philosophie et de psychologie. Il est ensuite revenu sur ses 30 années de vie et a mis au monde un ovni intitulé "Quand j'étais Superman" afin de partager son expérience d'homme à travers sa passion: le rugby.

Aujourd'hui, Raphaël souhaite partager son expérience avec des cadres d'entreprises, managers ainsi qu'avec des sportifs de haut de niveau grâce à sa conférence et ses compétences de coach.

Il sera présent à nos côtés lors de la soirée de lancement demain jeudi 9 avril au club Pernod 1 la Canebière 13001 Marseille.



Merci Raphaël et bienvenue chez toi à Marseille!

www.raphael-poulain.fr